

„Den Euro bezahl ich gerne“

Doris Dahlmann ist der 5000. Fahrgast des Bürgerbus

-eh- WARENDORF. Der Bürgerbus ist auf Rekordkurs. Heute ist er seit genau einem halben Jahr unterwegs und befördert inzwischen so viele Menschen, dass selbst Heinrich Möller vom Partner RVM beeindruckt ist: „Die Warendorfer Zahlen haben auch unsere Erwartungen weit übertroffen.“ Die Fahrgastzahlen des „Bürgerbus Nord“ überträfen die anderer Bürgerbus-Vereine um bis zu 100 Prozent.

Möller überraschte gestern gemeinsam mit dem Vereinsvorsitzenden Klaus Artmann, Fahrdienstleiter Axel Lochthove und Bürgermeister Jochen Walter am Bahnhof den 5000. Fahrgast. Der Blumenstrauß ging schließlich an eine Stammkundin: Doris Dahlmann fährt mit dem Bürgerbus regelmäßig in den Warendorfer Norden. „Ich habe keinen Führerschein und bin auf Busse auf Bahnen angewiesen. Deshalb bin ich froh, dass es den Bürgerbus gibt“, sagte sie. Für den Jubiläums-Fahrgast



Glückwünsche für Doris Dahlmann von (v.l.) Heinrich Möller (RVM), Fahrdienstleiter Axel Lochthove, Klaus Artmann (Vorsitzender) und Bürgermeister Jochen Walter.

Foto: Hagemeyer

gab's neben dem Blumenstrauß eine Urkunde und Frei-Tickets. Auch wenn Doris Dahlmann die eigentlich

gar nicht braucht. „Den Euro bezahl ich gerne“, sagte sie. 35 Fahrer sind an 20 Tagen pro Monat im Schichtdienst

unterwegs und alle haben gut zu tun. Da ist auch der Vereinsvorsitzende überrascht: „Wir haben natürlich

gehofft, dass der Bus angenommen wird, Aber mit diesen Zahlen haben wir ehrlich gesagt nicht gerechnet. Wir haben offensichtlich einen Nerv getroffen“, freute sich Artmann. Von Bürgermeister Jochen Walter gab es neben Glückwünschen an Doris Dahlmann ein Lob für die Aktiven und die Fahrer,

ANZEIGE

www.sensa.eu
Jubiläumswochen
neu gestaltete Ausstellung
Sensa Entdecken Sie
die neuen Kollektionen.

die sich ehrenamtlich engagieren.

Die Verantwortlichen hoffen, nach einem Jahr womöglich schon den 10 000. Fahrgast begrüßen zu können. Die Zeichen stehen gut, denn im bislang stärksten Monat, dem Oktober, nutzten mehr als 1000 Menschen das Bürgerbus-Angebot.